



京都市立学校ホームページ「京都市立学校」で検索していただくと市立学校すべてのHPが閲覧できます

1学期終了

今年の1学期は7月31日で終了です。やっと夏休みがやってきたあと思っているのは生徒だけではなく、先生達も同じだと思います。今年は新型コロナウィルスの感染拡大で、4・5月が休校になった分、31日までが1学期となりました。例年ならば22日で1学期が終了し、23日から夏休みでした。24日からは東京オリンピックも始まっているはずでした（オリンピックは来年に延期でしたね）

例年と比べると1学期の期間は短くなり、毎日の授業も45分授業と短くなったはずなのに、なぜかいつも以上に疲れが出てきます。生徒たちの様子を見ていても、疲れが出ていたようで、授業が終わると「疲れた～」という言葉がよく聞こえてくると先生達が言っていました。運動をしてもしんどそうな感じで、体力も相当落ちこんでいたように思います。NTTデータの調べによると、今年の6月以降「だるい」・「疲れ」といった投稿がツイッターで急増しているとのデータもあります。休校中の学校に行けない疲れや不安感、学校再開後の緊張感などコロナ禍がこういった所にも出ていた1学期であつたように思います。しかし、生徒たちは授業中も一生懸命に頑張ってくれていました。部活動でも一生懸命です。この2ヶ月間、生徒たちは心身ともに疲れている中を頑張つていたんだなあと改めて感心しました。この夏休みは、課題や1学期の復習、進路実現に向けた力を付ける夏休みだと思いますが、その一方で今までの疲れを癒やし、2学期に向けて充電できるような夏休みにもして欲しいと思います。無事に2学期を迎え、新たなスタートを切れるように力を蓄えて欲しいと思います。



※2学期は8月24日（月）8:35登校です。身体計測は通学用のポロシャツと体操服のハーフパンツで行います。視力検査では遮眼子は使いません。各自でハンカチを用意して下さい。眼鏡/コンタクトの使用者は忘れずに持ってきて下さい。生徒手帳も忘れずにお願いします。

※9月分給食申込みの締切は8月5日（水）です。申し込まれる方は忘れずにお願いします。

生徒総会が行われました

今年の生徒総会は放送による総会でした。生徒会本部の方や各委員長が緊張しながらも放送に頑張ってくれました。事前にビデオに撮っておいた各クラスのアピールや学級旗の発表も流してくれました。今までの生徒総会史上、初めてのことだったと思いますが、よく頑張ってくれました。



第1体育館改修工事

第1体育館の改修工事もどんどん進んでいます。外壁や床がめくられ柱だけになり、天井も骨組みだけになってしまいました。3年生の皆さん特に、この間うるさかったと思いますが、協力していただきありがとうございました。今後とも、よろしくお願いします。

